

Journée mondiale de la Chaîne
22 avril 2023

Comment suivre le Mur des réseaux sociaux

Le lien vers le Mur des réseaux sociaux sera publié sur la page d'accueil du site web international de la Chaîne (www.chainedesrotisseurs.com).

Cliquez simplement sur le lien pour y accéder !

Vous pouvez copier et partager le lien librement.

Nous recommandons aux Bailliages Nationaux de copier le lien sur la page d'accueil de leur site web ainsi que de le partager avec leurs Bailliages régionaux.

Comment faire apparaître un contenu sur le Mur

Vous pouvez utiliser tout compte de réseaux sociaux : compte personnel ou compte officiel du Bailliage. Veillez simplement à inclure le hashtag de la Journée dans votre contenu.

Il est essentiel d'inclure au moins un des hashtags : **#chaineday**, **#worldchaineday**

N'oubliez pas d'ajouter le hashtag à votre photo ou votre texte.

Tous les contenus postés sur Twitter avec les hashtags de la Journée apparaîtront directement sur le Mur des réseaux sociaux.

Les contenus publiés sur les comptes Instagram Business apparaîtront directement sur le Mur. Les contenus publiés sur les comptes Instagram standard seront également visibles, mais votre nom n'apparaîtra pas.

Facebook ne prend pas en charge le Mur des réseaux sociaux.

Veillez donc à utiliser Instagram ou Twitter en incluant l'un ou les deux hashtags.

Le temps de réactualisation des posts est de 10 minutes environ. En d'autres termes, les photos prises lors d'un événement de la Journée mondiale de la Chaîne seront visibles sur le Mur dans les 10 minutes suivant leur publication.

Le lien vers le Mur des réseaux sociaux sera ouvert et communiqué une semaine avant le week-end de la Journée mondiale de la Chaîne.

Le compte à rebours jusqu'au 22 avril a déjà commencé !

Ari-Pekka Parviainen
Président du Comité de la Journée mondiale de la Chaîne
Membre du Conseil d'Administration et du Conseil Magistral